

Liebe Schülerinnen und Schüler des evangelischen
Religionsunterrichts,

habt ihr Lust,

... die Kirche zu entdecken?

... biblische Geschichten zu lesen?

... mit Martin Luther Abenteuer zu erleben?

Auch wenn wir uns im Moment nicht gemeinsam auf die Reise
begeben können, um Neues zu entdecken, habt ihr doch die
Möglichkeit, Wissenswertes zu erfahren, Geschichten, Gebete, Lieder
kennenzulernen und auch Spaß zu haben.

Das Erlebnis kann hier starten <https://www.kirche-entdecken.de/>

Bleibt gesund!

Bis bald

Frau Neumann